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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和7年2月4日（火） 

閉    会  令和7年2月4日（火） 

場    所  教育センター 3階 教育委員会室 

出席者 

  教育長  小 林 一 弘  委 員  板 橋 英 之 

 

   委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

 

 委 員  小 池 亮 子   

欠席者  なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

学校教育課長 

教育環境課長 

生涯学習課長 

文化財保護課長 

図書館長 

園 田 博 宣 

渡 邉 真 宏 

峯 岸 孝 徳 

須 藤 英 隆 

糸 井 広 江 

小 野 里 篤 史 

向 田 澄 枝 

助 川 登志子 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係（担当） 

山 本 江美子 

古 内 絢 子 

時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 30分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

議案第 1号 

議案第 2号 

議案第 3号 

議案第 4号 

議案第 5号 

桐生市奨学資金貸与条例の一部を改正する条例案 

桐生市奨学資金貸与条例施行規則の一部を改正する規則案 

財産取得（教師用指導書一式）について 

令和 6年度桐生市一般会計教育費補正予算（第 7号） 

令和 7年度桐生市一般会計教育費予算 

秘 密 会 に て 審 議 

秘 密 会 に て 審 議 

秘 密 会 に て 審 議 

秘 密 会 に て 審 議 

秘 密 会 に て 審 議 

発 言 者 発    言    内    容 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

板橋委員 

 

 

 

それでは、これより桐生市教育委員会２月定例会を開会いたします。 

ただいまの出席者は、５名であります。 

直ちに会議を開きます。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

 会議録署名委員は、会議規則第１８条の規定により、山野委員を指名いた

します。 

 

日程第２ 会期決定の件を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、会期は本日１日と決定いたしました。 

 

日程第３ 事務報告についてを議題といたします。 

課ごとに順次報告をお願いいたします。 

（総務課から順次、建制順に事務報告） 

 

ただいまの事務報告について、質疑に入ります。 

委員の皆さんから、何かございますでしょうか。 

 

教育支援センターの「あぷろーち」というのは、どのような取組でしょう

か、また、児童生徒は何名いらっしゃるのでしょうか 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

板橋委員 

 

学校教育課長 

 

板橋委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

板橋委員 

 

学校教育課長 

 

 

板橋委員 

 

学校教育課長 

 

 

小池委員 

 

 

教育環境課長 

 

 

 

 

 

 

教育支援センターの「あぷろーち」ですが、これは今まで教育研究所・適

応指導教室が通称で「あぷろーち」と愛称で呼ばれておりました。「あぷろー

ち」は、教育支援センターに移っても名称を引き継ぐということになってお

ります。利用児童生徒数は、月ごとに多少の増減はあるのですが、現時点で

は 10名弱の児童生徒が通っている状況となっております。 

 

中学生の方が多いのでしょうか。 

 

中学生の割合が多いのですが、小学生も数名おります。 

 

取組としては普通の授業をしているのでしょうか。 

 

学習面では、学年等がバラバラですので、個別の学習の場がございます。 

また、日によって通室する子、お休みする子もいるのですが、全体で活動

するような場面もございます。3月 6日に調理実習を予定しているのですが、

ちらしずしを協力して作ります。こちらは、共同学習という位置づけで、友

達と力を合わせて活動することで、子どもたち同士の関わりや力を合わせる

ことの充実感を感じてもらう活動も行っております。 

 

科学実験教室のようなものはありませんか。 

 

現在、科学実験教室みたいな授業はありませんが、子どもたちの興味のあ

る活動は開拓していきたいと考えております。 

 

子どもが興味を持つような科学実験なら喜ぶ生徒もいるかもしれません。 

 

貴重なご意見ありがとうございます。明日、教育研究所の運営委員会がご

ざいますので、話題に上げたいと思います。 

 

教育環境課の第 1 回部活動の在り方検討委員会について、これは中学校の

部活動に関して話し合うのでしょうか。 

 

今、部活動の地域移行に向けての改革期間となっておりまして、こちらの

検討委員会では、桐生市の今後の学校部活動の地域連携と地域クラブ活動移

行推進計画を立てさせていただきました。その計画に則って、中体連の皆さ

んや地域の代表の方、ＰＴＡの代表の方、学校関係者、事務局としては教育

委員会とスポーツ・文化振興課も入って、皆さんで今後の在り方を検討して

いくという会です。今回は、来年度に向けての取り組み内容を協議する予定

です。 
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山野委員 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

生涯学習課長 

 

 

松本委員 

 

 

松本委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

第 1 回部活動の在り方検討委員会について、感想になりますが、検討委員

会・研修会に参加させていただいて、大変なことをしていくことになるので、

教育委員会だけではできないことだと思います。予算も大切になってくると

思いますので、もっと声をかけて広げていただけたらと思います。今までの

桐生の流れを大切に、また、現在立ち会っている中学生がその波にのまれな

いように配慮しながら桐生らしく進めていただけたらと思います。 

 

中央公民館で高校生特集というのが行われていますが、参加状況等はどの

ような感じでしょうか。 

 

 高校生特集ということで、若者たちの利用や発表機会を設けているところ

ですが、実際のところ参加者は少なく、こちらからお声がけさせていただく

状況があり、観客は学校の生徒が中心になっている印象があります。今後よ

り広く情報提供をしながら皆さんに見ていただいて、高校生がやりがいを感

じるような取り組みにしていきたいと考えております。 

 

 最近の話で印象的なプログラム等はありましたか。 

 

 演劇や演奏等をしていると伺っております。各学校にお任せしているとこ

ろもありますので、今後、より魅力ある事業にしていきたいと思います。 

 

高校生にとっては貴重な自分をアピールできる場なので、良いものにでき

るといいですね。 

 

分かる範囲で構いません。今月末に商業高校の表彰式があるようですが、

これは一般的に行われているような、活躍した生徒を学内で表彰する行事で

しょうか。 

 

学校内の表彰について詳しい情報を把握していないところですが、商業高

校では学習、部活動、地域との関わり等で活躍している生徒がたくさんいる

と伺っております。その生徒たちを表彰するのは、生徒たちの励みになり、

周りの生徒にとっても活躍を見て気持ちを高めていくという面では、とても

有意義な校内行事と考えておりますので、商業高校に詳細を確認したうえで、

さらに充実していくようにお話をさせていただきたいと思います。 

 

高校生にとってはいろいろな分野で自分を発揮していく場が担保されると

いうのは重要なことだと思います。たくさんの高校生たちが活躍を認められ

ていくといいなと思ったので質問させていただきました。 
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教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

質疑も出尽くしたようですので、これをもって質疑を終結いたします。 

 

日程第４ 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。３月定

例会については、３月１０日（月）午後２時から、桐生市教育センター３階

教育委員会室での開催を予定しています。４月定例会については、４月１８

日（金）午後２時から、桐生市教育センター３階教育委員会室での開催を予

定しています。 

 

次に、５月定例会の予定について、事務局からご提案願います。 

 

５月定例会については、５月１６日（金）午後２時からの開催をご提案申

しあげます。 

 

５月定例会については、５月１６日（金）午後２時からという提案があり

ましたが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。 

 

 それでは、５月１６日（金）午後２時に予定させていただきます。会場

は、追って、ご連絡いたします。 

 

 日程第５につきましては、秘密会にいたしたいと思います。 

 これにご異議はありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。 

 

よって、日程第５ につきましては、秘密会で行います。 

本件は秘密会となるため、傍聴規則第６条の規定により、傍聴の方々、報

道の方々には、退場していただくことになりますので、よろしくお願いいた

します。 

 暫時、休憩いたします。 

 


